

Alcaldía municipal inicia ampliación del Paseo de Los Estudiantes

Dajabón RD- Por iniciativa del alcalde Santiago Riverón, se inició la ampliación del paseo de los estudiantes, por donde existen diversos centros educativos y transitan a diarios cientos de estudiantes y municipes, esta iniciativa es con el objetivo de evitar accidentes y pérdidas de vidas, además que los estudiantes de la parte sur especialmente que son los que transitan con más frecuencia, no corran peligro a la hora de hacer el trayecto por este tramo carretero.

El alcalde ha estado enfocado en resolver diferentes problemáticas encontrada a su llegada en el paseo de los estudiantes, entre esta la erradicación de vertederos improvisados donde desaprensivo lanzan todo tipo de desechos la misma se ha ido corrigiendo, pero se necesita la colaboración de lo mismo ciudadanos para erradicar esta práctica por completo, ampliación del badén sobre esta y lo mas importante la recuperación de terreno, para poder lograr la ampliación de tan importante calle.

Riverón manifestó que continuará enfrentando las diferentes problemáticas en procura de mejorar la calidad de vida de los habitantes de esta localidad, de igual manera continúa haciendo el llamado a los ciudadanos a denunciar los desaprensivos que continúan la práctica de lanzar basura en este trayecto.

